
 

第２回ワークショップの概要をお知らせします。 

市では、城山中学校の改築に向けて、ワークショップを行いながら、 

基本計画づくりを進めています。８月１９日の第 2 回ワークショップでは、 

城山中学校生徒会役員の皆さんにも参加していただきました。 

 

ワーク１｜こんな中学校になったらいいな！ 

 大人のグループに中学生が加わり、第 1回ワークショップの結果を振り返りながら、 

実際に使っている中学生の意見を聴きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ワーク 2｜建物の配置について考えよう！ 

第 1回ワークショップの意見を基に、設計事務所から示された 5つの配置プランについて、各案の「良いところ、気に

なるところ」を話し合いました。5つの案は「今と同じように敷地の西側に建物を配置する案」と、「敷地の東側（グラウ

ンド側）に建物を配置する案」に分けられます。 

                

                

 

 

 

 

 

 
 
 

■今後のワークショップの予定 

第 3回： ９月３０日（月）19 時 00 分から 2時間程度 

第 4回：１０月２８日（月）19 時 00 分から 2時間程度 

第５回：１１月２６日（火）19 時 00 分から 2時間程度 

場 所：いずれも城山中学校図書室
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周辺環境や通学 

・周辺道路が狭く、見通しが悪い 

・校門の位置を変えてほしい 

・歩道を整備してほしい 

・学校の入口、駐車場が分かりにくい 

・駐輪場を一か所に集めてほしい 

＜ＪＲの音＞ 

 ・・授業中は気にならない・（気になる子も） 

 ・音楽室、体育館では気になる 

教室の配置、廊下 

・特別支援学級と普通教室は近くが良い 

・保健室は校舎の中に配置してほしい 

・校舎が迷路のようで分かりにくい 

・廊下を広くしてほしい 

・渡り廊下は残し、雨に濡れないように 

してほしい 

・バリアフリーにしてほしい 

設備、備品 

・すきま風が入らない窓にしてほしい 

・教室にロッカーがほしい 

・各教室にテレビがほしい 

・全て、電子黒板が良い 

・エレベーターがほしい 

（楽器、荷物、松葉杖の生徒などのため） 

体育館 

・広くしてほしい 

・ステージがほしい 

・中にトイレがほしい 

・武道館との 2階建てにしてほしい 

3 階はギャラリーにしてほしい 

・部室や倉庫は体育館の近くが良い 

災害対応 

・災害時を考え、グラウンドに照明がほしい 

・防災備蓄品を置くスペースが必要 

トイレ 

・体育祭などで足らないので、外のトイレを

増やしてほしい 

⇒費用対効果を考え、たまにしか使わな

いなら、仮設トイレで良いと思う 

⇒部活でも利用できるので、トイレの数 

を増やし、設置場所も工夫してほしい 

新たなスペース 

・他学年と交流、学年を超えたワークをする

ためのスペースがほしい 

・小ホールがほしい。段差を活かした椅子も

考えられる。 

現在の配置 

良いところ？気になるところ？ 

大切なのは？ 
 

・学習環境 

・グラウンドの広さ 

・完成までの時間 

・工事中の学習環境への影響 

・工事中のグラウンドへの影響 

・周辺住民への配慮 など 


